

CHU K-Bicêtre

Kremlin-Bicêtre, le 10 janvier 2024

Une bonne résolution contre les guerres et la misère : en finir avec le capitalisme !

Pour faire genre « nouvelle année, nouvelle politique », Macron annonce le remaniement de son gouvernement... Nous ne pleurerons évidemment pas la Première ministre Élisabeth Borne, recordwoman des 49.3 : si elle devait prendre une retraite anticipée, nous n'oublierons pas qu'elle nous a obligés à trimer deux ans de plus en repoussant la nôtre. Mais si la tête de gondole change, les marchandises dans le rayon seront toujours aussi abjectes et révoltantes...

Leurs guerres, nos morts

La promesse de cette société capitaliste pour 2024, c'est toujours plus de guerres. Le rythme désespérant des morts se poursuit dans la bande de Gaza et en Cisjordanie : déjà plus de 30 000, et 100 000 blessés. Du sang, des larmes, la faim, les maladies, les décombres, la fuite encore et toujours pour le peuple palestinien, victime de l'État colonial israélien avec la bénédiction des grandes puissances. En Ukraine, la guerre redouble d'intensité ces dernières semaines, alors que les deux camps comptent déjà plus de 500 000 morts ou blessés. Les marchands d'armes sont assurés de passer une bonne année : en 2023, le cours de leurs actions s'est envolé et les carnets de commande débordent.

Leurs profits, nos galères

En décembre, les prix à la consommation ont repris une augmentation de 0,6 %, en premier lieu les produits alimentaires et l'habillement. Acheter de quoi se nourrir correctement, des chaussures et des vêtements chauds pour l'hiver, c'est compliqué pour beaucoup d'entre nous. Et pour toutes celles et ceux qui sont déjà tombés dans l'extrême misère, c'est la rue, le froid, la galère de la survie à l'ombre des lumières de ce monde consumériste : à Strasbourg, plus de 2 000 personnes dorment dans la rue cet hiver, un record dans la « capitale du marché de Noël et ses trois millions de visiteurs ». Nos salaires s'écrasent, leurs profits s'envolent : les entreprises du CAC 40 ont distribué 97 milliards de dividendes à leurs actionnaires en 2023. Autre genre de record...

Leur racisme, notre solidarité de classe

La loi « asile-immigration » concoctée et votée par toute la droite et l'extrême droite, de Darmanin à Le Pen, inscrit la « préférence nationale » dans le droit de ce pays. Ce que les fachos et les racistes réclamaient depuis des années, Macron l'a fait. Celui qui en 2017 et en 2022 se prétendait un « barrage » à l'extrême droite, avec l'aval des dirigeants de la gauche institutionnelle et syndicale, lui a en fait ouvert les vannes. Pour nous sauver de la noyade et repousser les offensives d'un milieu politique dirigeant de plus en plus réactionnaire, il n'y aura aucune bouée institutionnelle. Ce ne sera ni le Conseil constitutionnel, ni une dissolution de l'Assemblée nationale, ni des élections qui nous permettront d'affirmer que les seuls étrangers sur cette terre, ce sont les patrons et les actionnaires. Ce seront nos luttes collectives de travailleurs, de travailleuses, de jeunes, de retraités, avec ou sans papiers, pour l'égalité des droits et l'ouverture des frontières.

À nous d'exaucer nos vœux!

Si nous souhaitons le meilleur pour cette année, celuici ne viendra que de nos mobilisations et de nos luttes. Certains mettent déjà en pratique de bonnes résolutions. Les salariés du Mont Saint-Michel et du centre Georges-Pompidou sont en grève depuis fin décembre pour leurs salaires, des embauches et leurs conditions de travail. Exactement ce dont nous avons besoin tous et toutes. Meilleurs vœux de victoire à leurs grèves!

Soyons aussi de nouveau très nombreuses et nombreux à manifester notre solidarité de classe internationaliste : le week-end prochain en solidarité avec le peuple palestinien, et contre la loi Darmanin-Le Pen, dès le 14 janvier, et ce jusqu'à son retrait total!

Révolutionnaires CHU Kremlin-Bicêtre

Ils bafouillent toujours le même refrain

Strasbourg, Metz-Thionville, Dijon, Châteauroux, Orléans... la liste est longue des hôpitaux aux urgences débordées et aux patients installés des heures durant sur des brancards dans des couloirs faute de lits d'hospitalisation en nombre suffisant. Les directions des établissements bafouillent des arguments pour justifier une situation injustifiable. Ce serait parce qu'il y aurait trop de personnes âgées aux urgences, parce que le taux de vaccination contre la grippe est insuffisant etc.

A les croire, les responsables c'est tout le monde sauf eux !

On connaît le refrain. C'est celui qu'on nous chante à chaque fois pour cacher que cette situation est due aux politiques du gouvernement.

Les responsables

Selon la Fédération Hospitalière de France, la situation dans les services d'urgence s'est dégradée de 41 % en 2023 par rapport à 2022. Quant à l'accès aux lits d'hospitalisation, la situation s'est détériorée de 52 % en un an ! 3/4 des SAMU Centres 15 disent voir eu besoin de renforts d'assistants de régulation médicale durant l'année 2023 : 1/3 seulement en ont eu !

Pas étonnant quand on sait que 90 000 lits d'hospitalisation complète ont été supprimés en France en 20 ans. Pour la seule année 2022, 6 700 lits d'hospitalisation complète ont fermés !

C'est la politique du gouvernement et cette politique il faut la combattre.

De l'argent pour la santé

L'Hôpital Européen Georges Pompidou a lancé un appel aux dons pour financer un scanner à comptage photonique.

Pas suffisamment d'argent pour la santé pour acquérir des matériels modernes? L'AP-HP est obligée de faire la manche? De l'argent il y en a : 100 milliards d'euros d'évasion fiscale en 2023, 413 milliards programmés pour l'armée et 15 milliards de plus pour la police. Sans compter les aides publiques versées aux entreprises. : 157 milliards d'euros en 2019 !La santé de l'armée, de la police et des entreprises passe avant celle des patients : un monde à changer.

Le Père Noël est une ordure

Drôle de cadeau de Noël pour les enfants hospitalisés à l'hôpital Necker. La direction de l'AP-HP a laissé l'association « Fraternité Police » venir, dans cet hôpital, avec des policiers de la BRAV-M et de la BRI dans un un véhicule d'intervention pour organiser une opération de Noël!

Le traîneau du Père Noël remplacé par un véhicule d'intervention et le Père Noël remplacé par un père fouettard policier!

Un retour pas vraiment gagnant!

On manque de médecins dans les hôpitaux. Alors que devient l'ancien ministre de la Santé François Braun, ex médecin urgentiste du CHR Metz Thionville ? Le 13 novembre, il a repris ses fonctions dans cet hôpital non en tant que médecin urgentiste mais en tant que conseiller auprès de la direction générale « pour la coopération et le parcours patients ».

Le CHR de Metz-Thionville fait partie de ces hôpitaux où en ce début d'année le Plan Hôpital en Tension vient d'être déclenché : trop de patients et pas assez de lits!

Un exemple à suivre : les internes anglais

Plusieurs jours de grèves pour les « junior doctors » anglais, médecins au statut proche de celui des Internes en France. Ils sont près de 70 000. Ils réclament au gouvernement des augmentations de salaires importantes. Selon le syndicat BMA, leurs salaires ont baissé de près d'1/4 depuis 2008 en tenant compte de l'inflation.

Ils ont trouvé le seul moyen de se faire entendre : la grève !

La politique du gouvernement dans les hôpitaux, c'est saupoudrer une prime aux uns et pas aux autres alors que nous avons besoin d'une augmentation générale des salaires pour tous : 400 euros !

